

*[Eva Luna Acosta Armiñán](#)

La García Pérez, al centro, reconoce a federadas destacadas del municipio de Cárdenas. Foto: Tomada del Facebook de Odalis García

Las actividades centrales por este 23 de agosto, aniversario 61 de la fecha fundacional de la Federación de Mujeres Cubanas (FMC), tendrán lugar en Cárdenas, municipio más integral en el cumplimiento de los indicadores medibles en esta fraternal emulación, aseguró a **Radio 26** su secretaria general en Matanzas, Odalis García Pérez.

García Pérez ponderó el óptimo desempeño de las federadas cardenenses en las comunidades, en el enfrentamiento a la Covid-19, lo mismo en el hospital, centros de aislamientos y en todos los roles asumidos para salvar vidas y derrotar la pandemia.

La líder de la FMC matancera felicitó a los territorios de Martí, Calimete, Ciénaga de Zapata, Colón y Pedro Betancourt por resultar destacados en una etapa donde trasciende el protagonismo de la mujer en actividades claves de la producción de bienes y de los servicios.

Precisamente el quehacer de las matanceras decidió el otorgamiento de la sede por el **Día Internacional de la Mujer Rural**, conmemoración que acontecerá en el mes de octubre.